

## Ricardo Arjona descarta hacer política

Escrito por Redaccion

Viernes, 07 de Septiembre de 2012 05:54 - Actualizado Viernes, 07 de Septiembre de 2012 06:01

---



El guatemalteco Ricardo Arjona, negó durante una rueda de prensa en Santo Domingo, participar algún día en la política y eso, dijo, es una las únicas cosas que tengo claras “Tengo muy pocas cosas claras de mi futuro.

Una de las únicas que tengo claras es que no voy, nunca, a dedicarme a la política”, señaló el guatemalteco que se pasaba, con guitarra al hombro en los corredores de la Escuela de Ciencias de la Comunicación de la Universidad de San Carlos antes de ser cantante.

La gira actual del cantante ha cubierto más de 40 ciudades en diferentes países y ha contado con la asistencia de más de 800 mil personas.